

HITZEFREI nach der 4. Stunde / extreme Witterungsbedingungen

Sehr geehrte Eltern,

in den Sommermonaten kann bei hohen Temperaturen **Hitzefrei** gegeben werden.

Entscheidende Kriterien sind, ob der Unterricht durch hohe Temperaturen in den Schulräumen erheblich beeinträchtigt wird und andere Formen der Unterrichtsgestaltung nicht sinnvoll sind.

Wird kein **Hitzefrei** gegeben, ist auf die verminderte Leistungsfähigkeit der Kinder Rücksicht zu nehmen.

Die Entscheidung trifft der Schulleiter nach Anhörung der Personalvertretung.

Sollte es Hitzefrei geben, wird dies auf der Homepage der Schule (www.gsniestaedt.de) ab ca. 10.00 h veröffentlicht.

Meine Bitte an Sie:

Da die Entscheidung im Laufe des Vormittags, aber nicht vor der großen Pause getroffen wird, sprechen Sie mit Ihrem Kind generell ab, wie es bei „Hitzefrei“ nach Unterrichtschluss nach Hause kommen soll:

- wird es, wie gewöhnlich mit dem Bus nach Hause kommen;
- wird es, wie gewöhnlich allein zu Fuß nach Hause gehen;
- wird es abgeholt;
- wird es bis zum Ende der Betreuungsstunde in der Schule bleiben.

Den Anhang geben Sie bitte an die Klassenlehrkraft zurück.

Bei extremen Witterungsbedingungen z.B. Eisglätte werden Sie bei Schulausfall über den Rundfunk (NDR 2) und die Telefonkette, ausgelöst von der Klassenlehrkraft, informiert.

Mit freundlichen Grüßen
gez. Rolke



Name des Kindes, Klasse

Datum

Bei **HITZEFREI/ extremen Witterungsbedingungen** nach der 4. Stunde

- kann mein Kind allein nach Hause kommen.
 soll mein Kind bis zum Ende der Betreuungsstunden (12.30 Uhr) in der Schule bleiben.

(zutreffendes bitte ankreuzen)

Unterschrift d. Erziehungsberechtigten